

# 飛翔

柏市立手賀中学校 3年1組  
学級通信 No.6  
発行日 7月15日

## 📷修学旅行，思い出の名場面集！！【3日目】

○3日目始まります！朝ごはんの様子です📷！！



○最終日学級行動，開始です！！！！





## ○修学旅行を通して

～3日間の修学旅行を通して、みなさんが修学旅行新聞に書いてくれたことを掲載します。

- ・班活動では、はぐれたりバス乗り遅れたり電車乗り間違えたりでいろいろ大変でしたが、楽しむことができたのでなんだかんだ良かったです。部屋はとにかく楽しかったです。ご飯から寝る時までのすべてが本当に楽しかったです。みんなのおかげです。本当にありがとう！
- ・2日目の班別行動では、いくつかトラブルはあったものの、無事に宿舎にたどり着くことができました。また、宿舎ではマナーやルールを守り、自分達の為に朝から用意してくれていることへの感謝の気持ちを持ちながら行動することができました。林間学校以上に皆で協力する場面が多かったですが、しっかり話し合ったり、確認したしながら3日間を終えることができたと思います。これから本格的に受験対策が始まるので、一層気持ちを高めて、まずは自分のやりたいことを見つけられるようにしたいです。
- ・僕は実行委員で、みんなをまとめたり、指示を出したりしました。みんなが部屋などで、楽しそうに話してるのを見ると行けて良かったなと思いました。最初は成功できるか心配だったけどみんなで協力しあって成功できたと思います。計画してくれた先生、JTBの菱木さん、旅館の方々、そしてみんなありがとうございます。これからの行事もみんなで盛り上げましょう。
- ・とても楽しい修学旅行になりました。本当に今でも鮮明に覚えてます。みんなとどこかに行くのはこれで最後ですけど、スローガンみんなと奈良、最京の思い出を作れるをしっかりと達成しました！
- ・僕は今回の修学旅行で少ない人数で行動する難しさや楽しさをよく感じることができました。また京都奈良の文化や歴史がある建物や食べ物などを見られてとてもいい経験になりました。
- ・修学旅行では代理実行委員長として活動してみたくさん困った事やわからないことが多かったが実行委員のみんなや先生方がサポートをしてくださったのでなんの問題もなく修学旅行を終えることができてよかった。修学旅行はとてもいい思い出になったので良かった。とても楽しい3日間だった。
- ・今回の修学旅行を通して、僕は日本の文化や歴史を学ぶことができました。いい思い出にもなったと思います。また大人になったら京都奈良に行きたいです。
- ・3日間、行ったことのないところにたくさん行けてすごく楽しかったです！！また行きたいなと思いました✧  
修学旅行では時間が限られていたので、次個人的に行ける時があったら数日かけていろいろなところをまわりたいなと思いました！！中学校生活最後の年に最高の思い出ができて良かったです☘
- ・自分の目でみる大仏やお寺はすごくきれいで来て良かったなと思いました。同室の友達と息ができないくらいの大爆笑をしたこと、子供向け番組のダンスを全力で踊ったこと全てが楽しかったです。新幹線で先生がおもしろくて大爆笑したのも、すごく楽しくて時間がたつのがとても早かったです。修学旅行を成功させるためにたくさん計画を練ってくださった先生方のおかげでものすごく楽しい修学旅行になりました！本当にありがとうございました！！
- ・6月22日23日24日私達は京都と奈良に行ってきました。最初はみんなまとまっていなかったけど2日、3日経過していくうちにみんなで協力することができた。中学校生活で一番良い思い出になりました。人生での宝物です。
- ・修学旅行を通して、日本の歴史や文化、みんなで協力する大切さや、日本人の優しさなどを体験することができました。そして、大変なことがあったけれどそれも含めて一生思い出に残る中学校の修学旅行になりました。
- ・待ちに待った修学旅行！！全力で楽しむことができました！！みんなで最京の思い出をつくることができましたと思います！！
- ・コロナが緩和されて、修学旅行に行けて良かったです。班と一緒に協力したり、わからないところを友達に教えてもらいました。食べ歩きもたくさんしたり、お土産もたくさん買いました。お寺、神社もルールを守って行動に移りました。景色もたくさん見られたし、お気に入りの場所も作って、いい思い出となりました。また高校で修学旅行もあるかもしれないので、今度は自分で学んだりしたいなと思います。そしていい思い出を作りたいと思います。京都・奈良もいい場所でした。本当に楽しかったです！
- ・最初はどんな事があるか分からなかったけど皆と楽しい3日間を楽しむことができてよかった。